

PHÄNOMENA 2025

Auf los geht's los!

Die wissenschaftliche Erlebniswelt Phänomena 2025 ist einen grossen Schritt weitergekommen. Die Stadt Dietikon hat die Baubewilligung erteilt. Keine einzige Einsprache ist eingegangen. Im Januar starten die Vorbereitungen für das Bauvorhaben.

Diesen Moment hat Urs Müller, Gesamtleiter der Phänomena, lange herbeigeseht: «Endlich können wir mit den definitiven Bauvorbereitungen und anschliessend im Frühjahr mit der Bauinstallation starten.» Die Zugänge zum Areal und der Busparkplatz sind bereits angelegt. Als nächstes folgen die Werkstatt und das Lager, um einen effizienten Bauprozess zu gewährleisten. Ebenso gibt es noch einige wenige Auflagen bis zur Erteilung der Baufreigabe. Diese werden jetzt angegangen und abgearbeitet.

Dass es keine Einsprachen von Seiten der Bevölkerung gegeben hat, freut auch den Stadtpräsi-

denten von Dietikon, Roger Bachmann: «Die Phänomena ist wichtig für das moderne Dietikon und die Unterstützung der Bevölkerung zeigt, dass die Menschen hinter der grössten Schweizer Erlebniswelt stehen.»

Das Phänomena-Team hat das Projekt in den letzten Monaten inhaltlich, baulich und organisatorisch erfolgreich weiterentwickelt. Die Baubewilligung ist ein grosser Meilenstein im Entstehungsprozess der Phänomena und auch ein wichtiges Signal an die Partner:innen, die sich immer zahlreicher am Unterfangen beteiligen. Unter anderem zählen der «Aktionsplan Holz» des Bun-



Visualisierung der Phänomena.



Visualisierung der Phänomena.



Viel Holz sorgt für Wärme.



Endlich darf gebaut werden.

desamts für Umwelt und der Schweizerische Nationalfonds zu den neusten Unterstützer:innen.

Das Projekt nimmt Form an. Das zeigen die zahlreichen Patronate aus Gesellschaft, Forschung und Politik. Mit Nationalrätin Dr. Regine Sauter (FDP), Nationalrat Andri Silberschmidt (FDP) und Professor Matthias Egger (Präsident des Nationalen Forschungsrats des SNF) stehen weitere Persönlichkeiten vollkommen hinter der Phänome-

na. Sauter hält fest: «Die frühere Phänomena ist mir heute noch in bester Erinnerung und ich freue mich, dass sie 2025 erneut stattfinden wird. Sie ist ein Innovations- und Bildungserlebnis, nicht nur für junge Menschen, und zeigt auf, was es ausmacht, dass der Wirtschaftsstandort Schweiz anstehende Herausforderungen meistern kann.»

Mehr Infos: www.phaenomena.ch

Phänomena: 11. April – 19. Oktober 2025

Die Phänomena findet vom 11. April bis am 19. Oktober 2025 in Dietikon statt. Mehr als 1 Million Besucherinnen und Besucher aus allen Sprachregionen der Schweiz werden erwartet. Die Phänomena ist ein Leuchtturmprojekt mit nationaler Ausstrahlung. Sie hat die Einmaligkeit einer Landesausstellung und ist generationenverbindend, zukunftsgerichtet, nachhaltig und frech. Ein bleibendes Erlebnis für die ganze Schweiz. Mehr Infos: www.phaenomena.ch



senevita
Limmatfeld

Finden Sie Ihr neues Zuhause!

Wohnen und Leben im Alter heisst hohe Wohnqualität, individuelle Dienstleistungen und eine ausgezeichnete Gastronomie – dafür steht die Senevita Limmatfeld.

Lernen Sie die Senevita Limmatfeld kennen und vereinbaren Sie noch heute einen individuellen Termin. Gerne beantworten wir Ihre Fragen und stellen Ihnen das Angebot im Detail vor.

Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme:

Aida Foco & Team, aida.foco@senevita.ch, 044 744 92 00

Senevita Limmatfeld, Limmatfeld-Strasse 5, 8953 Dietikon, Telefon 044 744 92 00, limmatfeld@senevita.ch, www.limmatfeld.senevita.ch